



En estos días de pandemia donde se vuelve más esclavizado “Quedarse en casa” porque estamos acostumbrados a movernos en la calle todos los días (y el estar en casa nos abruma) ha llegado la hora de terminar con el aburrimiento y si estamos en casa con nuestra familia, el tiempo se puede pasar de la mejor manera jugando juegos de mesa, esos eran nuestros “juegos de video”. Nuestros hijos, por la novedad, hoy piden que les compremos un celular moderno que incluya una cámara o una consola de videojuegos de última generación. ¿La verdad? Los videojuegos salieron en los años 80’S. ¿Entonces? El contar con un tiempo libre nos permitía jugar con nuestros “vecinitos” o con los “amigos” a las canicas, el balero, el yo-yo, “stop”, el trompo, matatenas, a las encantadas, escondidillas, el “avioncito”, saltar la cuerda y con los cochecitos a la carreterita. Si los invitabas a pasar a tu casa, bajabas del closet: el turista, serpientes y escalera, damas chinas, comesolo, el scrabble o “armar palabras”, el memorama, el UNO, ajedrez, dominó y solitario. Llame a sus hijos a que se sienten un par de horas con usted a la mesa y enséñeles quién tiene la mejor mano y el que saque un “Poker”, gana.

Saúl “Canelo” Álvarez...El “Jarabe Tapatío” que se baila en el cuadrilátero.

Hoy por hoy, el mejor boxeador mexicano se llama: Saúl el “Canelo” Álvarez ¿Es más? ¡No me lo van a creer! El multicampeón boxeador mexicano plasmó sus huellas en el reconocido paseo de las iluminarias junto al Teatro Chino de Hollywood, California. En una entrevista posterior a este acto comentó: “Hay veces en las que no se encuentran palabras para esto, siempre de niño soñé en ser **Campeón Mundial**, y uno no se imagina lo que vas a llegar a ser. Soñé con lo mejor, pero nunca imaginé tanto”. Con su condición física y mental en estos momentos, se antoja ver unos duelos vs. Floyd Mayweather Jr. y Gennady Golovkin.

Julio Urías...El mejor ponche con sabor a “Tequila” en las Grandes Ligas.

¡Quizás y no sepan! ¿Peroooo? Julio antes de ser el beisbolista que hoy es...jugó el partido de su vida...y ante un rival de miedo, como lo es el cáncer. En su juventud, Urías tuvo tres cirugías en el ojo izquierdo para que le extirparan una masa benigna. El resultado de esas cirugías hizo que su ojo izquierdo esté casi cerrado, pero si puede ver a través de él. Cuando le preguntaron por su condición ocular, el muy devoto católico dijo: **"Así es como funciona Dios. Me dio un ojo izquierdo malo pero un brazo izquierdo bueno"**.

A partir del 2017, los Ángeles Dodgers y perdón por la comparativa con el Club de futbol Cruz Azul (México) se volvieron el “ya merito” de las Grandes Ligas porque llegaron a la Serie Mundial de ese año ante los Houston Astros y la perdieron. En 2018, también jugaron la Serie Mundial ante Boston Red Sox que asimismo perdieron, tiempo después se supo que el entrenador de los Red Sox, Alex Cora había hecho “trampa”. Y no fue hasta la Serie Mundial 2020 contra Tampa Bay Rays que el entrenador de los Dodgers, Dave Roberts, en el sexto juego de la serie manda llamar al pitcher mexicano Julio Urías para que en la séptima baja entrara al terreno de juego y cerrara los dos últimos innings: no le dieron hits, sacó 4 strikeouts, haciendo el último out, el del salvamento y de paso obtener el séptimo campeonato de Serie Mundial para los Dodgers de Los Ángeles.

Sergio “Checo” Pérez...El #1 que va... ¡Por México!

En la anterior columna hicimos mención de la llegada del piloto de automovilismo mexicano, Sergio “Checo” Pérez a la escudería Red Bull Racing, uno de los equipos de monoplazas más “poderosos” y dominantes junto con Mercedes-AMG Petronas en los últimos años dentro de la Fórmula 1. Pero lo que no sé si se sepan ustedes es que “Checo” estuvo persiguiendo este sueño desde que comenzó su carrera en los “bóolidos motorizados” en el ya lejano año 2004. Su anhelado debut en la Fórmula 1 fue con la escudería Sauber en el 2011 y lo que lo hizo hacerse de tres podios durante los años que estuvo y de ahí, pasó a McLaren en 2013.

Tras un “paso fugaz” de 1 temporada, en 2014 llega a Force India y con la noticia dada de que en 2015 regresaría el Gran Premio de México a formar parte del serial de circuitos de la Formula 1, resultaba alentador ver a un piloto mexicano correr en su país natal. Con Force India, que luego pasó a llamarse Racing Point, logró subir al podio en 7 ocasiones y en el pináculo de su carrera y quizás su victoria más importante fue ganar en 2020 el Gran Premio de Sakhir y de esta forma, le llenó sus ojos a la escudería Red Bull Racing. ¿Es una apuesta segura para el 2021?

La respuesta es: ¡Sí! Porque al correr para un equipo “competitivo” podríamos imaginar que veremos una lucha “encarnizada” “codo a codo” por arrebatarse los puntos y los podios al piloto Lewis Hamilton y a la escudería Mercedes-AMG Petronas.

Jesús Manuel “Tecatito” Corona...Puro talento mexicano que domina a Europa.

El futbolista mexicano Jesús Manuel Corona Ruiz, mejor conocido por su apodo de “Tecatito” juega en la posición de extremo y es uno de los jugadores más consistentes y en ascenso por el “viejo continente”. Pero, para verlo jugar en el “Cielo de las estrellas” o la Champions League, ha realizado un trabajo de hartos años de esfuerzo y dedicación para llevarlo por el buen camino rumbo a la gloria...deportiva, ¿Por qué la otra gloria? ¡Que es la que todos queremos! Se la ha de ganar por su andar en la vida. El C.F. Monterrey

lo da a conocer al mundo, de la mano del D.T. Víctor Manuel Vucetich en la Jornada 3 del Apertura 2010. El 7 de octubre de 2011 anota su primer gol en Primera División ante los Estudiantes Tecos. Su presencia en el campo hizo valerle su llamado a la convocatoria para disputar con el Monterrey el Mundial de Clubes de la FIFA 2012 y anotaría su gol para eliminar al Ulsan Hyundai de Corea por los Cuartos de Final y los Rayados caerían eliminados en Semifinales por el Chelsea F.C. inglés.

Para el 2013, es fichado por el club holandés F.C. Twente por unos \$ 5 Millones de Dólares y un contrato de 4 temporadas. Arranca su carrera en la liga Eredivisie el 29 de septiembre de 2013 ante el F.C. Groningen a 20 minutos del final del partido y al 85' metería su primer gol con los "Tukkers" en la goliza de 5-0.

El 31 de agosto de 2015 es fichado por el F.C. Oporto en \$6.5 Millones de Euros por 5 años. Su curvatura de rendimiento en la Liga Portuguesa como en la Liga de Campeones de Europa ha ido en incremento y ha sido convocado a la Selección Nacional de México desde la Copa América 2015 hasta la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018.

Hasta el cierre de esta edición, el F.C. Oporto optó por bajar su cláusula de rescisión tasada en los 20 Millones de Euros desde el mes de mayo hasta junio y, si no hay ofertas, volverá a subir la cláusula al precio original de 30 Millones de Euros. Así que este 2021 se espera que dé más de lo ha dado tanto en el ámbito europeo como en la Selección Nacional de México rumbo al Mundial de Catar 2022.

¿La apuesta? Estará a su vista este 2021, usted decide: sí le apuesta todo o no. ¡Hasta la próxima!